

**PROMOCIÓN****Comienza la Semana de Divulgación Científica de la Química**

El vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, inauguró ayer la II Semana de Divulgación Científica en Química e Ingeniería Química. Por su parte, Fernando Villafañe, presidente de la Asociación de Químicos de Castilla y León y decano de la Facultad de Ciencias de Valladolid, fue el encargado de pronunciar la primera de las conferencias con el título "Año Internacional de la Química. Cien Años que cambiaron el mundo". /BARROSO

